



Projet Cirque

publié le 08/03/2021

Les 6èmes 2, 4 et 5 font les clowns

Mardi 02 mars, les élèves de 6èmes, accompagnés par leur professeure d'EPS Mme Moreau, porteuse du projet cirque, accueillait Francis, clown dans la Cie Matapeste. Nos 6èmes participeront, dans le cadre de ce projet artistique et culturel au Très Grand Conseil mondial des clowns qui se tiendra à Niort les 25, 26 et 27 juin 2021.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.